

COMPETICIONES

Andrea Agnelli: “Para ser sinceros y honestos, la Superliga ya no puede hacerse”

El presidente de la Juventus, vicepresidente y fundador de la nueva Superliga europea, que apostaba por seguir adelante con el proyecto, reconoce que es inviable tras la decisión de los clubes ingleses.

Palco23
21 abr 2021 - 09:38



Andrea Agnelli, presidente de la Juventus, aseguraba esta mañana que el proyecto de la Superliga “sigue adelante”. El dirigente de la *vecchia signora*, a su vez vicepresidente de la nueva competición, respondía así a la decisión de los seis clubes de la Premier League y del Inter de Milán, que habían decidido abandonar el proyecto, en declaraciones a *La Repubblica*. Pero, más tarde, ha cambiado su argumento, reconociendo que “para ser sinceros y honestos, la Superliga ya no puede hacerse”, en declaraciones a *Reuters*.

“Hay un pacto de sangre entre los clubes”, exponía previamente Agnelli en *La Repubblica*, donde aseguraba que “el proyecto de la Superliga tiene un 100% de posibilidades de éxito, seguimos adelante”. Al mismo tiempo, adelantaba que “no

abandonaremos los campeonatos nacionales ni la cantera”.

El máximo responsable del club de la Serie A no se rendía, aunque abría la puerta al diálogo con las instituciones rectoras del fútbol, la Fifa y la Uefa, dejando claro que “si nos hacen una propuesta, la evaluaremos”.

Apostaba por seguir con la Superliga con la intención de “crear la competición más bonita del mundo, capaz de traer beneficios a toda la pirámide del fútbol, ~~de~~ aumentar la distribución de recursos a otros clubes y permanecer abierta, con cinco plazas disponibles cada año para el resto de clubes, a definir a través del diálogo con las instituciones del fútbol”.

Agnelli, vicepresidente de la Superliga, da marcha atrás, asegurando que "no puede seguir adelante"

Para Agnelli, la Superliga no ponía en riesgo los campeonatos nacionales, ya que “seguimos en las competiciones nacionales y jugaremos en todos los estadios de Italia, España e Inglaterra”. “Nuestro trabajo seguirá estando intrínsecamente ligado a las competiciones nacionales”, añadía.

“Cada semana regalaremos a la afición los partidos de los campeonatos nacionales y una nueva competición, capaz de reunir a las generaciones más jóvenes que se están alejando del fútbol”, explicaba.